

Message de solidarité après la catastrophe du 11 mars 2011 dans le nord-est japonais

lundi 4 avril 2011, par [Sud-Rail](#) (Date de rédaction antérieure : 13 mars 2011).

Message de solidarité envoyé, à la suite du tremblement de terre et du tsunami du 11 mars 2011 dans la région Nord-Est du Japon (Tohoku) par la fédération Sud-Rail (France) à la fédération rail japonaise membre du Conseil national des syndicats (NTUC) : Tetsusanro (Railway Industrial Workers Union).

Chers camarades,

La fédération des syndicats de travailleurs du rail, SUD-Rail, membre de l'Union syndicale Solidaires, au nom des cheminots français, présente ses sincères condoléances et sa solidarité aux cheminots et cheminotes japonais, à leurs familles et proches touchés par le tremblement de terre et le raz de marée qui ont frappé le Japon le 11 mars 2011.

Les pertes humaines annoncées dans les premiers bilans sont immenses. L'évolution de la situation au sein du complexe nucléaire de Fukushima reste incertaine mais déjà les radiations sur les travailleurs des centrales et sur les habitants de la région suffisent à rendre tragique les conséquences des explosions et accidents.

Le désastre a rendu précaire la vie de centaines de milliers de vos compatriotes qui sont réfugiés dans les abris restant souvent sans nouvelles de leurs proches, subissant la faim et le froid.

Nous n'avons eu que peu d'informations sur la situation des chemins de fer dans la région de Tohoku, mais savons que les cheminots et les usagers n'ont pas été épargnés. A notre connaissance, 4 trains de voyageurs ont été emportés par le tsunami dans les préfectures de Miyagi et Iwate.

Nous espérons et souhaitons une rapide amélioration de vos conditions de vie et de travail en dehors de toute menace nucléaire.

Soyez assurés de notre solidarité,

Pour la fédération SUD-Rail,
Emmanuelle BIGOT
Michel DESMARS
